



# Buscan eliminación legal del impuesto a videojuegos

**Los senadores Iraís Reyes y Luis Donald Colosio propusieron derogar disposiciones de la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios**

**POR YVONNE REYES CAMPOS**

**L**egisladores de Movimiento Ciudadano presentaron ante la Comisión Permanente una iniciativa a través de la cual buscan la eliminación legal del impuesto aprobado en diciembre pasado a los videojuegos.

La diputada Iraís Reyes y el senador Luis Donald Colosio propusieron reformar y derogar disposiciones de la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) y de la Ley de Ingresos de la Federación para el 2026 con

el fin de que se elimine dicho gravamen avalado por Morena y sus aliados del Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista de México.

Indicaron que, pese a que la presidenta Claudia Sheinbaum decretó un estímulo fiscal de 100 por ciento para compensar dicho gravamen, el impuesto a los videojuegos sigue existiendo y por ello es necesario eliminarlo.

"La presidenta usó los mismos argumentos que expresamos desde el inicio: que ese impuesto era inaplicable y tenía muchas deficiencias en su planteamiento técnico; pero no basta con que el Ejecutivo lo descarte

o aplique un incentivo compensatorio, hay que hacer el trabajo legislativo correspondiente para quede derogado y no haya sorpresas", expresó Iraís Reyes.

Dijo que quedó más que evidente que ese impuesto especial del 8 por ciento carecía de evidencia que lo respaldara. "No hay una relación causal comprobada entre los videojuegos considerados violentos y las conductas agresivas", señaló.

Por su parte, el senador de la bancada naranja, Luis Donald Colosio Riojas, subrayó la necesidad de borrar el gravamen del marco fiscal vigente, y recordó que



no hubo un diagnóstico claro para avalar este “absurdo impuesto”. gos llamados ‘violentos’ generan violencia en la vida real. Sin embargo, no existe evidencia científica sólida que lo respalde”.

“Ese impuesto se justificó bajo la premisa de que los videojue-



FOTO: CUARTOSCURO

**Luis Donaldo** Colosio Riojas, senador de Movimiento Ciudadano, recordó que no hubo un diagnóstico claro para avalar este “absurdo impuesto”.